



Estimados colegas:

La XVII Feria Internacional Cubadisco tendrá lugar en La Habana del 18 al 26 de mayo de 2013 y estará dedicada a los jóvenes y al violín, tanto en la música popular como la de concierto, como parte de los logros de la enseñanza artística cubana.

Como siempre, tendremos conciertos relevantes de artistas cubanos y extranjeros, entre los cuales estará un encuentro entre la Orquesta Aragón y la Original de Manzanillo, presentaciones de las más relevantes agrupaciones bailables del país, otras de jóvenes jazzistas, raperos, rockeros, rumberos y algunos donde se fusionarán varios géneros de la música, con la participación de nominados y premiados en el evento.

Se presentarán artistas internacionales que aún no podemos precisar, pero que tendrán un alto nivel y serán muy atractivas para el público asistente. Además realizaremos las habituales galas de nominados, de premiación, conferencias de prensa, conciertos con la Orquesta Sinfónica Nacional, agrupaciones corales y actividades infantiles, guateques, talleres de bailes y el conocido Simposio Internacional.

Se presentará también, la Gala Cuba: Música-Moda que también tendrá un perfil para jóvenes y niños, donde se integrarán las concepciones más modernas de la moda, vinculadas a los diferentes géneros de la música, en armonía con los tres principios que defiende nuestro evento: Música, Imagen y Sonido.

Sin más, les saluda muy atentamente,

*Caridad Diez Ferrer
Vicepresidenta de Cubadisco*

La Habana, Noviembre de 2012.